

CARLOS SEPÚLVEDA LEYTON Cuarenta años después

9.- 1920: Carlos Sepúlveda Leyton llega a Linares en 1920: Delgado, alto de estatura, frente soñadora, ojos grandes y serenos; cabrea de posta dirían más tarde los entusiastas de su creación literaria.

Pasea un año un año en Linares. Profesor en la Escuela N° 1 y profesor, por iniciativa personal, de la Escuela Cárcel. Escribe en "La Estrella" y participa como miembro fundador de la Sociedad de Socorros Mútuos de Profesores de Linares.

8.- 1921: Profesor de la Escuela N° 9 de Chillán. Los vínculos políticos e intelectuales adquiridos en esa ciudad jamás los perdería. Allí escribió en los diarios "El Día" y "La Discusión". Le unió una amistad, durísima familiar, con Alfonso Lagos Villar, quien desparramó Premio Nacional de Periodismo.

Es fundador de la Agrupación Chilena de la Asociación General de Profesores. (Su primer presidente) De esta Agrupación de profesores fue nombrado socio vitalicio en 1928 como representante espiritual por la primera reunión que sufrieron los maestros de Chile y en la cual encabezó la lista de los diez exonerados el año 1928.

Una vez más su caída por los hombres humildes y en desgracia lo

Cuarenta años después [artículo] Pitiklin.

Libros y documentos

AUTORÍA

Pitiklin

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cuarenta años después [artículo] Pitiklin.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)